

L'UNESCO insiste sur l'importance de l'alphabétisation pour parvenir au développement durable



Paris, Paris (RHC-PL)- La directrice générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, Irina Bokova, a exhorté tous les États à redoubler d'efforts, tant sur le plan politique que financier, afin que l'alphabétisation soit reconnue comme un des moyens les plus importants pour accélérer le développement durable.

À propos de la célébration aujourd'hui de la Journée Internationale de l'Alphabétisation, l'organisation rappelle que malgré les énormes défis qui ont été relevés dans ce domaine, il reste encore plus de 700 millions d'adultes illettrés.

Un récent rapport de l'entité, Éducation pour Tous publié en France indique que deux tiers du total des analphabètes sont des femmes et que 175 millions d'adolescents sont incapables de lire une phrase simple.

Une remise de prix internationaux 2014 pour des projets dans ce domaine a eu lieu au cours de la cérémonie à Dacca au Bangladesh. L'Équateur, le Burkina Faso, l'Algérie, l'Afrique du Sud et l'Espagne ont été lauréats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32996-lunesco-insiste-sur-limportance-de-lalphabetisation-pour-parvenir-au-developpement-durable>



Radio Habana Cuba